

Greenpeace asegura que cada año México pierde 500 mil Has. de bosque

ECOLOGIA

► Asegura que nuestro país está entre las cinco naciones con mayor deforestación ► Afirma que la política forestal sirve de muy poco

[BRENDA TÉLLEZ]

Cada año se pierden en México 500 mil hectáreas de bosques y selvas debido a que son transformados en potreros para ganado, zonas agrícolas y áreas urbanas, denunció la organización ecologista Greenpeace.

Héctor Magallón, coordinador de la campaña de bosques de Greenpeace, afirmó que debido a la pérdida de bosques y selvas, México se ubica entre los cinco países con mayor deforestación en el mundo y añadió que además somos uno de los 20 países que contribuyen al cambio climático.

Denunció que la región purépecha, en Michoacán, en Los Tuxtlas, Veracruz, y el Gran Bosque de Agua, en el centro del país, son ejemplos claros que demuestran que la política forestal no ha revertido la deforestación, lo cual

conlleva pérdida de biodiversidad, desabasto de agua y más cambio climático.

En la región purépecha, cada año se deforestan 509 hectáreas, a causa de la agricultura. De allá proviene casi el 75 por ciento de la producción estatal de aguacate, indicó.

“Hoy, la superficie destinada para la producción de aguacate en la región purépecha es 342 por ciento mayor a la que había en 1980; en esa región se han perdido 20 mil hectáreas de bosques en el mismo periodo. Es decir la alta demanda de aguacate ha impulsado al cambio de uso de suelo, a costa de los bosques” afirmó Magallón.

En el caso de Tuxtlas, Veracruz, Paloma Neumann, integrante de la campaña de bosques de Greenpeace dijo que las causas principales de la pérdida de bosques son la

ganadería extensiva y los cultivos comerciales y añadió que dicho estado en total ya perdió 91 por ciento de su cobertura forestal.

“Esto muestra que a pesar del presupuesto asignado a la Comisión Nacional Forestal (Conafor) que pasó de 265 millones en 2001 a 5 mil 500 millones en 2009, no han generado los mecanismo para que los que habitan en los bosques puedan vivir dignamente” expresó.

En el caso del Gran Bosque de Agua (GBA), ubicado entre el DF, Cuernavaca y Toluca, expresó que se ha perdido alrededor de una hectárea diaria en los últimos 60 años debido principalmente a la urbanización.

Añadió que esa región regula el clima y la calidad del aire, proporciona tres cuartas partes del agua que se consume en la Ciudad de México y dijo que además abastece a los ríos Lerma y Balsas



DESTRUCCIÓN. Los bosques son talados para abrir tierras al cultivo.

